

中島悠太君(高校一年)は、育成委員会事業全般において、小学生時代から続けてきたボランティアを、高校生になつても地域活動に参加し青少年の模範として表彰されました。



阿佐谷青少年育成委員会

ふれあい

阿佐谷の街めぐり のんびり走ろう



2・3面
ソーラーパネル搭載次世代モビリティ
低速電動バス『MAYU』試乗会
あさがやみなみわいわいランド
能事前講習会・能鑑賞会

4面

お知らせ
令和4年度事業報告
パトロール
委員研修

令和5年3月5日
第78号
発行部数 3,500部
発行責任者 水澤 紀子
〒166-0015
杉並区成田東5-15-30
TEL 03-5347-0531

令和4年度事業報告

- 4月 定期総会 委員および関係行政のみ参加 4月26日
 - 5月 芝生ジャンボリー 5月14日
 - 6月 阿佐谷地区民センター協議会 子どもフェスティバル 6月25日
 - 7月 ラジオ体操(杉一小・杉七小会場) 7月25日～31日
ひまわりフェスタ・社会を明るくする運動 中止
第50回阿佐谷盆おどり(旧称「こども盆おどり」) 7月23日
 - 8月 委員研修 パルーンアート練習会 8月15日、9月18日
 - 9月 コミュニティふらっと阿佐谷秋祭り出店 パルーンアート 9月25日
 - 10月 伝統文化を学ぶ 能鑑賞事前講習会 10月1日
能鑑賞会「淡路」観世能楽堂 10月10日
 - 阿佐谷南児童館 あさがやみなみわいわいランド 10月23日
 - 会報「ふれあい」No.77発行
 - 11月 野外活動 次世代モビリティ「MAYU」試乗会 11月3日
 - 2月 委員研修会 テーマ「すべての子どもたちの居場所になる地域に」
2月28日
 - 3月 コミュニティふらっと阿佐谷春祭り出店 パルーンアート 3月12日
 - 会報「ふれあい」No.78発行
- *常任委員会 11回・全体会 6回
*安心安全パトロール(月1回 計 11回)

委員研修

継続テーマ 「すべての子どもたちの居場所になる地域に」

今回は『SNSが子どもたちに与える影響』をテーマに前半は映像視聴、後半はグループディスカッションを行いました。研修開催も今年で5回目となりました。使い方を誤ると危険である事を、まずは家庭での日々の対話で子どもたちへ伝える努力が欠かせません。そして、学校や地域の大人たちの存在も大切であると再確認する機会となりました。また、研修を通して、委員同志の交流の大切さにも気づかされました。

コミュニティの取り組みとして次世代モビリティは、直ぐそこまで来ていました。お目にとまり関心をもって頂けたなら幸いです。他事業もほぼ活動ができました事、皆様に感謝申し上げます。これからも楽しい企画で頑張りますので、宜しくお願い致します。

2月28日 (火)



毎月一回十九時三十分より、阿佐谷北・南に分かれパトロールと街のゴミ拾い活動を行っています。現在、コロナ感染者は減少傾向にあり、街の活気も戻りつつあります。一人ひとりが意識や行動を変えることで、ゴミのポイ捨ては減らすことができるはずです。「安心安全きれいな街、阿佐谷」を目指し、今後も警察の方々と連携して活動していきます。

ソーラーパネル搭載次世代モビリティ 低速電動バス『MAYU』試乗会

11月3日(木)



運転前に普通の車と車輪の動きが違うことを確認して絶対安全運転を心がけて出発しました。後ろの「乗客」の楽しそうな会話が大きな輪車などといった注意することは諸々あります。しかし、運転はとても爽快でした。それ違う人たちも「MAYU」に釘付けになり、手を振ってくれる様子がありました。

「MAYU」は、育成会委員が運転し、桐生市のスタッフにも同乗してもらいました。途中、狭い道での生垣や電柱、小回りは利きますが八輪車などといった注意することは諸々あります。だが、運転はとても爽快でした。それ違う人たちも「MAYU」に釘付けになり、手を振ってくれる様子もありました。

参加した子どもたちは、目が輝いていたのが印象的で、新しい価値観で移動手段を提供しようとすると次世代低速モビリティを楽しみ試乗会は貴重な経験になったことだと思います。

試乗に参加したのは、公募で集めた子ども達で、当日参加は32人でした。

1周の所要時間約40分、阿佐谷の街を6周。巡回ルートは、阿佐谷地域区民センター地下駐車場発→馬橋公園→杉並第六小学校→阿佐ヶ谷駅南口→産業商工会館→杉並第七小学校→スマイルホテル→阿佐ヶ谷駅南口→阿佐谷地域区民センター地下駐車場着

この日は晴天で、ゆっくりとしたスピードで眺める阿佐谷巡りに子どもたちはわくわくし、新しい阿佐谷の魅力を感じたようでした。



十月に行われた児童館行事、わいわいランドも無事に終了しました。少しずつ賑わいを取り戻し始めた様子で、たくさんの子どもたちの元気な様子が見られました！

実りの秋、ハロウインの時期での開催だったので、かぼちゃやぶどうのバルーンもたくさん作りました。今年度の子どもも参画の行事は終了かと思いますが、次回に向けて復習のための講習会も行えたらと思います。

「能鑑賞会」に親子で行き、能を鑑賞する体験をシテ方観世流能楽師 小早川修先生のお力添えのもと実施しました。

鑑賞会の目玉は「淡路」、イザナギ、イザナミの尊の神話です。

鑑賞会では、事前講習会のおかげもあり、内容を理解しながら、静と動が織りなす情感、能の世界観を味わうことができました。

また、この日は小早川先生の能講座で練習



阿佐谷南児童館
あさがやみなみわいわいランド 10月23日(日)

能能
鑑賞会
事前講習会

十月一日(土)
十月十日(月)観世能楽堂(GINZA-SIX)

を重ねてきた子どもたちの発表もあり、みんな堂々と舞を披露し、練習の成果をみることになりました。後ろの「乗客」の楽しそうな会話が大きめに気分は猫バスの運転手！見慣れている街の風景が眩しく、何だ?と言う感じで皆さん歩いていた人が急に方向を変えられた時にはヒヤッとした。シートベルトをしなくていいスピードしか出ない車とはいえ、急ブレーキが効かないでの、ゆったり運転しないといけない乗り物なんですね。無事に一回りてきてホッとしました。

に触れ観る機会に恵まれることを望みます。

「能鑑賞会」に親子で行き、能を鑑賞する体験をシテ方観世流能楽師 小早川修先生のお力添えのもと実施しました。

鑑賞会の目玉は「淡路」、イザナギ、イザナミの尊の神話です。

鑑賞会では、事前講習会のおかげもあり、内容を理解しながら、静と動が織りなす情感、能の世界観を味わうことができました。

また、この日は小早川先生の能講座で練習